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São ioão Batista, 23 de outubro de 2023

À
Ouvidoria da Prefeitura Municipal
Sâo Joâo Batista/SC

Assunto: Resposta ao Requerimento de Acesso à lnformação n" 110

Prezado Senhor,

em atenção ao Requerimento de Acesso à lnformação ne 110, informo que o

motivo principal da viagem a Brasília, realizada nos dias 18 e 19 de outubro de 2023, foi para

trataÍ, junto à Fundação Nacional de Saúde (Funasa), que é vinculada ao Ministério da Saúde do

Brasil, de assuntos referentes à continuidade das obras de implantação da Estação de

Tratamento de Esgoto de Sâo João Batista.

O assunto foi abordado em reunião com o assessor técnico da presidência da

Funasa, José lnácio, e com o diretor-executivo, Carlos Henrique.

Aproveitando a viagem, também foram realizadas visitas aos gabinetes de diversos

deputados federais de Santa Catarina, reforçando os laços institucionais do Município de São

João Batista e algumas demandas de nossa cidade.

Ficamos à disposição para eventuais esclarecimentos.
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ANDERSON DUARTE

Diretor-execütívo do Sisam


